

Bericht der Präsidentin

Liebe Procap Familie

Und schon wieder ist ein Jahr vergangen. Glücklicherweise gibt es wieder etwas mehr zu berichten als in den vergangenen beiden Jahren. Wir durften innerhalb der Procap-Familie wiederum einige schöne Anlässe und Begegnungen haben. Dies wurde allseits sehr geschätzt.

Hier nun ein kleiner Rückblick über die Aktivitäten vom 2022.

Die 62. GV fand im kleinen Rahmen statt. Es fanden sich einzig 25 Mitglieder zur Versammlung ein. Die diversen Traktanden gaben teilweise zu diskutieren. Einzelheiten können dem Protokoll entnommen werden.

Der erste Anlass nach der GV vom 12. März war winterlich. Zum Zmörgelen trafen sich am 9. April einige Wagemutige im Breitenstübli in Rothenthurm. Es schneite wie im tiefsten Winter. Umso mehr liess man es sich im warmen Stubli gut gehen und genoss das reichhaltige Frühstück.

An der Delegiertenversammlung vom 11. Juni nahmen die Präsidentin Maria Felder-Bürgi, Aktivmitglied Josef Jakober und Christa Müller-Marty teil.

Der Ausflug fand am 2. Juli statt. Bei idealen Wetterbedingungen ging die Reise an den Sempachersee. Nach dem sehr feinen Essen durften die Teilnehmenden die Vogelwarte in Sempach besuchen und noch einiges über die gefiederten Tiere erfahren.

Kurz vor den Sommerferien stärkten sich die treuen Grill-Fans beim alljährlichen Grillabend. Wie schon in vergangenen Jahren fand er in der Au in Steinen statt. Die Faskifa-Männer grillierten, servierten und halfen tatkräftig in der Küche mit. Ihnen allen ein herzliches Danke. Auch das Salat- und Dessertbuffet liess kaum mehr Wünsche offen. Hier gehört der Dank den fleissigen Köchinnen und Köchen.

Am 3. September kamen wir in einen besonderen Genuss. Für die coronabedingten ausgefallenen Anlässe hat der Vorstand entschieden einen speziellen Anlass zu organisieren. Zahlreich nahmen die Mitglieder an dieser Veranstaltung teil. Bei der alten Mosti in Arth wurden die Gäste kulinarisch und

musikalisch verwöhnt. Sogar das Tanzbein konnte geschwungen werden. Die Teilnehmenden freuten sich sehr über dieses Zusammentreffen und genossen den kurzweiligen Nachmittag ausgiebig.

Ein weiterer aussergewöhnlicher Anlass fand am 15. Oktober statt. Von der Junior Chamber International Innerschwyz, JCI wurden die Mitglieder zu einem Lottomatch eingeladen. Im Waldstätterhof in Brunnen versuchten alle ihr Glück. Es waren allen gut gesinnt. Niemand ging mit leeren Händen nach Hause. An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an Ramona Dober, Präsidentin des JCI, die diesen Nachmittag möglich gemacht hat.

Die Präsidentenkonferenz in Olten vom 19. November wurde von Maria Felder und Christa Müller besucht.

Der Abschluss des Vereinsjahres war die Chlausfeier vom 3. Dezember. Über 100 Personen trafen sich in der Eichmatt in Goldau. Das feine Essen und der humorvolle und musikalische Samichlaus trugen wesentlich zur gelungenen Feier bei.

Die diversen Höcks, die jeweils am Donnerstagnachmittag stattfinden wurden unterschiedlich besucht. Hoffen wir, dass sich in diesem Jahr auch neue Gesichter dazu gesellen.

Eure Präsidentin

Maria Felder

Mutationen

Neueintritte total **45 Personen**

-Neueintritte Aktivmitglieder 2022	37 Personen
-Neueintritte Solidarmitglieder 2021	8 Person

Austritte 2022 total (Aktivmitglieder)

-Todesfälle	4 Personen
-Auf Wunsch / Ausschluss / Wegzug	16 Personen

Bei einem Mitgliederbestand von 401 Aktivmitgliedern und 117 Solidarmitgliedern ergaben sich folgende Beratungs- und Betreuungsstunden:

Gruppenbetreuungen/Anlässe	234 Std	106 Personen
Beratungen / Betreuungen	285.75 Std	129 Personen